
 
 
 

  
 

 

 

Málaga 23 de febrero de 2016.- 

Buenos días, amados hermanos… 

Enviamos unas líneas para contarles como estamos.  

Pero antes agradecemos a todos aquellos que escriben pidiendo noticias… Gracias por estar a nuestro lado en forma 

permanente. 

Nos encontramos luchando en varios frentes, lo cual es bueno, pues significa que vivimos. Y digo esto, pues estamos 

escribiendo menos (todavía cuesta un poco). Pero GRACIAS a Dios, estamos en pie. 

Sí, hay momentos difíciles o muy difíciles por la ausencia de Federico, pero también, por misericordia del Señor, también 

hay tiempos alegres y muy animados… El Señor es Fiel y nos consuela. Con Su ayuda, la vida es más… ¡mas todo! No sé 

cómo decirlo. 

Su amor se derrama día y a día, es casi “palpable”. Como siempre Él está, para bendecir. 

Y así, animados, sostenidos y guiados por Su Espíritu, hemos hecho frente a varias tormentas… 

La Congregación: En los últimos meses, la Iglesia, luego de la partida de Federico (algo totalmente sorpresivo para ellos 

y creo que para todos), han ocurrido una serie de situaciones difíciles y dolorosas, de toda clase. 

Ha sido un tiempo muy interesante, pues salvo dos hermanas, todos son creyentes nuevos, recién bautizados. Es gente 

nueva. 

Problemas matrimoniales (separación) de hermanos emblemáticos, luego la quiebra comercial de una hermana (que fue 

atacada en forma escandalosa por TV, Periódicos y Radio). Gracias a Dios se comprobó que no hubo estafa. 

En diciembre, sufrimos el hurto de 1.100,00 €, para pagar el alquiler del local, por manos de un hermano con años de 

Ministerio. Aclaramos que es de otra ciudad. Luego de apropiarse del dinero nos dijo: “Tengo paz, tengo necesidad, “. 

Claro, una cosa es contarlo y otra explicar a hermanos nuevos, que hay de todo en la Viña del Señor… A eso hay que 

sumar el desempleo de varios, etc., etc.  

Conclusión: Un tiempo para valientes. Una gran oportunidad para nuestro crecimiento en fe, como Iglesia, como 

CUERPO, tiempo de tomar decisiones, tiempo de creyentes determinados. Sinceramente, es un tiempo apasionante. 

Lástima por algunos que se bajaron de la barca, y se pierden la bendición de esta travesía gloriosa. Estamos orando e 

intercediendo, pronto veremos la mano misericordiosa del Señor. Tenemos esa convicción. 

  

Eduardo y Edith Sosa Gómez 

España/ Febrero 2016 



 
 
 

Así que estamos en tiempo de “resurrección”, en todas las áreas (Claro primero debíamos resucitar nosotros).  Pasamos 

tiempo con ellos, estamos empezando como de “0”, un discipulado en vivo y en directo, con mucho amor y paciencia. 

Tiempo lindo. 

Se ha formado un lindo grupo que sale a Evangelizar, que con otros que se han sumado estudian en el seminario por 

Extensión, cada Martes. Están firmes… 

La economía ha mermado, por falta de trabajo, tenemos que ajustarnos bien el cinturón de los gastos, pero no ha 

disminuido el compromiso misionero y se siguen apoyando seis proyectos (300,00 €), además de apadrinamiento de 

siete niños en Burkina Faso. Dios es Fiel. 

Nosotros: Bueno, tampoco ha sido fácil para nosotros. Hay días que extrañamos fuertemente a Fede, otros días la 

melancolía es más suave y delicada, pero también hay días que podemos recordar los numerosos y lindos tiempos 

vividos con nuestro hijo. Estamos mejor, pero no ha sido, ni es… fácil. 

Finanzas: Nuestra economía, no anda bien, han disminuidos las ofrendas notablemente, y estamos con algunas 

deudas… Observamos como nuestro balance, mensualmente se pone cada vez más rojo. Lo vemos fácilmente al 

presentar el informe al Departamento de Misiones.  

Esto nos impide mudarnos, la cual necesitamos, más que desear… Seguimos confiando como siempre. Dios actuará y lo 

hará. 

Salud: Como saben la mía está bastante complicada. 

Por un lado, los pólipos en duodeno, que son centenares… El Doctor de Madrid dijo: “miles”… Así que en marzo tengo 

cita para ver que se hará. Pues, aunque no se malignizan con frecuencia, debo ver que hacer, siempre tratando de evitar 

una cirugía, que sería más que complicada. 

Por otros lados, también en marzo veré de operarme de un tumor que tengo en pierna derecha….  

Y con el tumor óseo de Maxilar Superior y el tumor Desmoides, de la pared abdominal, debo esperar… no hacer nada, 

dejarles tranquilos para que no se “despierten”… Solo controlarlos con Tomografías y otros estudios… 

Uno tiene que aprender a depender del Señor al 100%, orar para que desaparezcan, ¡TODOS!... Pero indudablemente 

que, para Edith, no es lindo saber que su esposo tiene todas estas cosas… Por eso hablo poco de ello. Personalmente, 

me siento bien y planificando vivir muchos años con mi amada… 

Ríanse, siempre decíamos vivir hasta los 80 años, por supuesto que sanos… 

Ahora he cambiado el chip y he determinado, vivir un poquito más.… Hasta los 100, más o menos… Me gustaría 

disfrutar tiempo con los hijos, CUANDO ELLOS TENGAN TIEMPO LIBRE, es decir cuando se jubilen. Saldremos a tapear, 

a un buen asado o una verdadera hamburguesa americana… conforme donde estemos… Ya me rio de cómo nos vamos a 

divertir y viajar juntos… Que buen tiempo será. 

  



 
 
 

Abuelos nuevamente; hace una semana Ximena fue mama de su tercer hijo, el primer varón; Paul, al cual ya decimos 

Pablito… Edith esta con ella en EE.UU. 

Ximena esta con un cólico renal, además de otros dolores óseos. Rogamos sus oraciones. Es triste verle con tanto 

sufrimiento.  

Bueno, estamos en carrera, motivados por el Señor. España está casi virgen, hablando cristianamente, lo cual “es 

bueno”, pues significa que hay mucho trabajo y posibilidades… Eso nos entusiasma a interceder y evangelizar. Estamos 

en ello. ¡Dios es bueno! 

Como ven, estamos de pie, restaurándonos, pero viendo el tiempo lindo que se viene por delante. La Iglesia un poco 

golpeada, pero firme, formándose de nuevo, con gente linda, en la que vale la pena invertir. No es sencillo, pero 

entusiasma…  

Hace unos días, pensaba que van 13 años que comenzamos con este proceso de enfermedades, que llevaron en varias 

oportunidades a cirugías serias y delicadas a Sebastián, Federico, Ximena y a mi… ¡TRECE AÑOS!!... 

Trece años que ustedes conocen que han sido DIFICILISIMOS, por momentos hasta crueles, pero gracias al amor y el 

cuidado de Dios seguimos con alegría en el Ministerio, trabajando y luchando día a día… Ese es Dios, solo Dios … 

Puedo decir que guardo lindos recuerdos de ese tiempo. Dios hace las cosas de tal manera, que, en medio del dolor o 

sufrimiento, siempre hubo un lugar para sonrisas, alegrías y chistes. Y eso fue evidente hasta en la despedida de 

Federico. Que linda que es la vida cristiana... GRACIAS SEÑOR POR TODO… Qué gran invento el CUERPO DE CRISTO 

Un abrazo, con sincero respeto y amor. 

No se olviden de orar por la Congregación, la familia, nosotros y economía. 

Les queremos y bendecimos, Pres. Edith y Eduardo “Lalo” Sosa 

WhatsApp: +34 658 080 490, nos gustaría saber de ustedes, tener un contacto más personal, Gracias. 


